

des 2. Frauenkongresses stattfinden, um Eure Gedanken auszutauschen und Probleme zu beraten. Neben den vielen Fragen, die Eure berufliche Tätigkeit, Eure Familie, besonders die Erziehung Eurer Kinder betreffen, sprecht Ihr Euch aufgeschlossen und sachkundig über die Aufgaben bei der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus, über den Kampf um die Erhaltung des Friedens und viele andere Lebensfragen unseres Volkes aus.

Liebe Frauen und Mädchen!

Eure enge Freundschaft mit den Frauen der Sowjetunion und mit den Frauen der anderen sozialistischen Länder ist ein wichtiger Beitrag für die Festigung der sozialistischen Staatengemeinschaft. Eure Solidarität mit den Frauen Vietnams und allen um ihre Freiheit und Unabhängigkeit kämpfenden Völkern ist von hohem Wert und ein wichtiger Beitrag für die Vorbereitung des Weltkongresses der Frauen im Juni 1969 in Helsinki. So zeigt sich, daß Ihr den Kampf unseres ganzen Volkes für Frieden, Demokratie und Sozialismus aktiv unterstützt.

Gemeinsam bereiten die gesellschaftlichen Kräfte unseres Landes den 2. Frauenkongress der DDR vor. Wir sind gewiß, daß er davon Zeugnis ablegen wird, wie Ihr, liebe Frauen und Mädchen, dazu beiträgt, die entwickelte sozialistische Gesellschaft mitzugestalten. Euer Streben nach höherem Wissen, Eure aktive Mitarbeit bei der Steigerung der Arbeitsproduktivität und bei der Erfüllung unserer Pläne beweisen, daß Ihr all Euer Können für das Glück Eurer Familien, für das Wohlergehen unseres Volkes, für die Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes einsetzt.

Wir wünschen Euch deshalb recht viel Erfolg bei der Vorbereitung des 2. Frauenkongresses der DDR und Euch sowie Euren Familien alles Gute, Gesundheit und Wohlergehen.

*Zentralkomitee  
der Sozialistischen Einheitspartei  
Deutschlands*

*Walter Ulbricht  
Erster Sekretär*

Berlin, den 8. März 1969